
令和元年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１９日）

５－１

公 明 党 ３４番 安 部 泰 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 防災・減災対策について

１ 知事は、県民の生命と暮らしを守るため、防災・減災に 知 事 危 機 管 理 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、市町村の内水ハザードマップの作成をどのように 土 木 部 長 下 水 道 課

支援していくのか尋ねたい。

３ 集中豪雨に備え、総合的に治水対策を進めていくべきと 〃 河 川 計 画 課

思うが、県の考えを尋ねたい。 下 水 道 課

４ 県は、国土強靭化の３か年緊急対策における公共土木工 〃 技 術 管 理 課

事の施工確保対策にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

二 地球温暖化対策について 生活環境部長 環 境 共 生 課

１ 県は、地球温暖化対策にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

２ 温室効果ガスの排出権を取引する、いわゆるＪ－クレジ

ットを住宅用太陽光発電において活用すべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

三 交通事故から子どもを守る対策について こども未来局長 子育て支援課

道 路 整 備 課

県は、保育所等の交通安全対策にどのように取り組んでい 警 察 本 部

くのか尋ねたい。

四 福島酒５０号の新名称について 農林水産部長 農 業 振 興 課

県が開発した福島酒５０号の品種名称の検討状況を尋ねた

い。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 アフリカ豚コレラ及び豚コレラの防疫対策について 農林水産部長 畜 産 課

福島空港におけるアフリカ豚コレラ及び豚コレラの防疫体

策について尋ねたい。

六 ふくしま学力調査について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、ふくしま学力調査の結果を踏まえ、公立

小中学校における児童生徒の学力の向上にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。


